

Gemeinde Mainhausen, Montag, 22. Mai 2023

Musikalisches Jubiläumsfest über Pfingsten

Über das Pfingstwochenende wird das Vereinsheim am Main in Mainflingen Schauplatz einer ganz besonderen Veranstaltung sein. Die Kapelle der Freiwilligen Feuerwehr Mainflingen feiert ihr 100-jähriges Jubiläum und lädt Sie herzlich zu ihrem Musikfest ein.

Am Samstag, den 27. Mai, startet das Fest um 17:00 Uhr mit einem Sternmarsch benachbarter Musikvereine.

Der Sternmarsch ist eine bestimmte Form eines Musikzuges, bei dem aus verschiedenen Ausgangspunkten ein gemeinsamer Ausgangspunkt angesteuert wird. Fühlen Sie sich eingeladen, zu Festbeginn von einem der Musikzüge abgeholt und mitgenommen zu werden. Der Musikverein Dettingen startet von Leuschnerplatz, von der Mozartstraße zieht der Musikverein Kahl los und der Startpunkt der Klein-Welzheimer Musikanten ist am Tegut im Mainfächer. Die genauen Routen der Musikzüge können auf der Internetseite der Feuerwehrkapelle nachgeschlagen werden. Der Sternmarsch mündet am Vereinsheim am Main mit einem Gesamtspiel, bei dem die knapp 100 Musikanten gleichzeitig aufspielen werden. Das Fest wird mit dem Bieranstich von Schirmherrn und Bürgermeister Frank Simon eröffnet. Am Abend wird die Bühne für die 10-köpfige Band „Alpenfuzzis“ geräumt, die das Vereinsheim zum Beben bringen! Mit ihrer energiegeladenen Performance und aktuellen Hits heizen sie die Stimmung auf und sorgen für eine unvergessliche Stimmung.

Am zweiten Festtag, Sonntag 28. Mai, wird ab dem Frühschoppen um 11 Uhr zum ersten Mal Blasmusik erklingen und erst am späten Abend verklingt der letzte Ton. Über den ganzen Tag über spielen Musikvereine aus der Region auf und unterhalten Sie bei bestem Festwetter und Festessen. Am frühen Abend lädt die Kapelle der Freiwilligen Feuerwehr Mainflingen zu einem Open-Air Konzert am Vereinsheim ein. Das einstündige Konzert beginnt um ca. 18:30 Uhr. Der musikalische Leiter Alexander Schadt lädt Sie zur „Nacht der Märsche“ ein: „Die Besonderheit des Konzertes liegt in der Auswahl des Liedguts, denn es werden ausschließlich Märsche aufgeführt. Neben traditionellen deutschen und österreichischen Märschen werden auch internationale Traditionsmärsche aufgeführt. In einer begleitenden Moderation werden die jeweiligen Unterschiede kurzweilig herausgearbeitet.“ Das ganz besondere Highlight des Jubiläumsfestes wird der Große Zapfenstreich sein. Der Große Zapfenstreich ist eine feierliche Militärzeremonie und folgt einer streng festgelegten Abfolge, die mit dem Deutschlandlied enden wird. Die Zeremonie wird von der Freiwilligen Feuerwehr Mainflingen als Fackelzug unterstützt. In Mainflingen wird der Große Zapfenstreich zum ersten Mal überhaupt aufgeführt. Es wird ein beeindruckendes Spektakel aus Musik und Fackelzug sein, das man nicht verpassen sollte.

Das Jubiläumsfest der Kapelle der Freiwilligen Feuerwehr Mainflingen verspricht ein unvergessliches Wochenende zu werden. Kommen Sie vorbei und feiern Sie mit uns! Wir freuen uns auf Ihren Besuch. Der Eintritt ist das ganze Wochenende frei. Weitere Informationen finden Sie auf www.kdffw-mainflingen.de